

	<u>English</u>	<u>Pinyin</u>	<u>Characters</u>
1	Lesson 22 : Is The World Going to Be Full of Love	Dì èr shí èr kè : shìjiè jiānghuì chōngmǎn ài ma?	第二十二课： 世界 将会 充满 爱 吗？
2	Over a hundred years ago, Max thought in order to change the corrupt society,	100 duō nián qián , Mǎkèsī rènwéi, yào xiǎng gǎibiàn zhè gè fǔbài de shèhuì,	100 多年前， 马克思 认为， 要想 改变这个 腐败 的社会，
3	violent revolution must be used to replace it with an entirely new system, only in this way a new society of equality can be created	bìxū tōngguò bàolì gé mìng huàn yī ge wán quán xīn de zhì dù, zhè yàng cái néng chuàng zào yī zhǒng rén rén píng děng de xīn shèhuì.	必须 通过暴力 革命 换一个完全新的制度， 这样才能创造 一种人人平等 的新 社会。
4	The idea of communism is very noble, but when you use violence and hatred, how could you achieve love and peace.	Gòngchǎnzhǔyì de lǐ xiǎng hěn gāo-shàng, dànshì nǐ yòng bàolì hé chóuhèn, zěnme néng shí xiàn ài yǔ héping ne?	共产主义 的理想很高尚， 但是你用 暴力 和仇恨， 怎么能 实现 爱与 和平呢？
5	Some said Socialism is better, Some said Capitalism is better	Yǒu rén shuō shèhuìzhǔyì hǎo, yǒu rénshuō zīběnzhǔyì hǎo.	有人说 社会主义 好， 有人说资本主义好。
6	Actually, the reason why socialism is corrupt is corrupt is that your heart and my heart are corrupt.	Qíshí, shè huì sǔoyǐ fǔbài, shì yīnwéi nǐ hé wǒ de xīn fǔbài.	其实， 社会所以 腐败， 是因为 你和我的心 腐败。
7	What need to be changed , mainly it is not the system, but is our selfish hearts.	Xūyào gǎibiàn de, zhǔ yào bìng bú shì zhì dù, ér shì wǒ men zìsī de xīn.	需要 改变 得， 主要并不是 制度， 而是我们自私 的心。
8	In china, Mao Zedong thought, by forcing people to accept many dogmas	Zài zhōngguó, Máozédōng yǐwéi, tōng guò qiángpò rén men jiē shòu hěn duō jiàotiáo,	在中国， 毛泽东 以为， 通过 强迫人们 接受 很多教条，
9	It may change people's nature and create a kind of new people in communism like Lu-Feng, "to be utterly devoted to others without any thought for oneself."	kěyǐ gǎibiàn rén de běnxìng chuàngzào chū yī zhǒng xiàng Léi Fēng nà yàng "háo bù lì jǐ, zhuān mén lì rén" de gòng chǎn zhǔ yì "xīn rén".	可以改变 人的 本性 创造出 一种象 雷锋那样 "毫不利己专门利人" 的 共产主义 "新人"。
10	But later, the cultural revolution resulted in chaos and backwardness	Kěshì hòulái, wénhuà dà gé mìng què dǎozhì le hùnluàn yǔ luòhòu.	可是后来， 文化大革命 却 导致了 混乱 与 落后。

11	Humans are sinners.	Rén shì zuìrén.	人是罪人。
12	We can not change our own nature.	wǒmen gǎibiàn bù le zìjǐ de běnxìng。	我们 改变 不了自己的本性。
13	But, now the world situation and living standards, cause people again to start to believe future blindly; “War and dictatorship will become history!”	Dànshì xiànzài, shìjiè júshì de huǎnhé yǔ shēng huó shuǐpíng de tígāo, shǐ rénmen yòu kāishǐ míxìn wèilái: “zhànzhēng hé zhuānzhì jiānghuì huò wéi lìshǐ le!”	但是 现在, 世界 局势 的缓和 与 生活 水平 的 提高, 使人们又开始 迷信未来: “战争 和 专制 将会或为历史了!”
14	“Human beings has the ability to resolve all issues” the world will be filled with love!	“rén lèi yǒu néng lì jiějué suǒyǒu de wèntí”, shì jiè jiāng huì chōng mǎn ài !	“人类有能力 解决 所有 的问题”, 世界 将会充满爱!
	Still there are some people believe, if everyone practices Qigong” to induce one’s own potential Human beings will attain much more higher relm.	“hái yǒu yī xiē rén xiāng xìn, dà jiā rú guǒ tōng guò liàn qìgōng “yòufā zìjǐ de qiánli” rén lèi jiù huì dá dào gèng gāo de jìngjiè le.	“ 还有一些人 相信, 大家 如果 通过练 气功 “诱发 自己的潜力” 人类就会 达到 更高的 境界了。
15	But God told us otherwise: “ Some paths was considered correct by humans, but walk to the end and you must die”	Dànshì shàngdì què gàosù wǒmen ”yǒu xiē dàolù, rén yǐwéi shì duì de, kěshì zǒu dào zuìhòu, jiù huì mièwáng”.	但是 上帝 却 告诉 我们: “有些 道路, 人 以为 是 对的, 可是 走到 最后, 就会 灭亡”。
16	Only God has the ability to change our hearts, has the ability to save our soul, give us love, life and hope.	Zhīyǒu shàngdì cái néng gǎibiàn wǒmen de xīn, cái néng zhěngjiù wǒmen de línghún, gěi wǒmen ài, shēngmìng hé xīwàng.	只有上帝 才能改变 我们 的心, 才能 拯救 我们的灵魂, 给我们爱, 生命 和 希望。